



Los 7 cabritillos y el lobo



Érase una vez una mamá cabra que vivía muy feliz con sus siete cabritillos. ¡Cómo alborotaban con sus juegos en el jardín!



Un día, aunque a su mamá no le gustaba dejarlos solos en casa, tuvo que salir para atender a una pariente que estaba muy enferma.



Mamá cabra les advertía:

—Portaos bien, pero sobre todo, no os peleéis
y si llaman a la puerta ni se os ocurra
abrir.



—Sí, sí —respondieron.
Mas en cuanto se volvió para marcharse
les faltó tiempo para inventarse unas
cuantas diabluras.



COMBEL
combeeditorial.com

